
 
  

Herr Köhler erklärte, dass er für seine Fraktion die Zustimmung zu diesem Be-
schlussvorschlag nicht geben kann. Herr Köhler erläuterte, dass hier ein sehr hohes 
Verkehrsaufkommen zu erwarten ist.  
 
Die Herren Schopp und Schäfer erklärten, dass sie dieser Planung zustimmen wer-
den. Dies erklärte auch Herr Janssen und erweiterte seinen Redebeitrag dahinge-
hend, dass er hofft, dass der Baukörper eine ansprechende Gestaltung erfährt.  
 
Der Planungs- und Verkehrsausschuss fasste im Anschluss folgenden Beschluss:  
 
 


